



Mit der Hilfe von Ärzten, denn die wollen Ihre Krankheit auch bekämpfen und besiegen, bekommen Sie Kriegsmedizin, die sich nicht nur gegen Ihre Krankheit, sondern gegen Ihren ganzen Körper und Geist richtet.

Dass heisst, Ihren leidenden Körper, der seit längerer Zeit nach Hilfe schreit, vernichten Sie komplett. Die Folgen können gravierend sein. Wenn Sie Glück haben, werden Sie immer kränker und könnten dann noch erfolgreich eingreifen und Ihren Körper wieder heilen. Wenn Sie Pech haben, sterben Sie in einigen Monaten. Je nachdem mit welcher Kriegsmunition Sie Ihren Körper bekämpfen.

Ihr Arzt will eine Remission erreichen. Das heisst, die Krankheit zieht sich für

eine gewisse Zeit zurück, kommt jedoch wieder. Die Krankheit wird nicht geheilt! Sie bekommen dann noch stärkere Kriegsmedizin. So entstehen Krebserkrankungen, die nochmals falsch behandelt werden. Und plötzlich ist es vorbei.

Warum? Weil Sie Ihre Krankheit und Ihren Körper, der immer gesund sein will, wenn man ihn lässt, bekämpft haben, tödlich!

Kaum jemand begreift das, kaum jemand liest den Beipackzettel. Alles steht drin.

Menschen lassen sich stechen und erhoffen einen Schutz gegen Viren, die es gar nicht gibt. Es bestehen nur Computermodelle. Kein Hersteller der Spritzen übernimmt eine Haftung. Niemand kennt die Inhaltsstoffe der Spritze und es gibt keinen Beipackzettel. Die Chargen sind unterschiedlich von Placebo bis sofort tödlich. Niemand weiss, was gespritzt wird.

Und so werden die Gestochenen krank und/oder sterben. Hier die Nebenwirkungen zusammengefasst auf 9 A4-Seiten:



Gibt Ihnen das nicht zu denken?